

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Identifikasi Bakteri *Coliform* dan *Escherichia coli* Pada Sambal Bakso di Kelurahan Sei Kera Hilir I Kecamatan Medan Perjuangan”** yang di ajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (Unimed).

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama dosen pembimbing saya Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si, yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada saya dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt., Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si., dan Ibu Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik serta saran-saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga di sampaikan kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P. selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan sampai dengan penyusunan tugas akhir yang selalu memberikan saran dan masukan, serta kepada Bapak dan Ibu dosen, staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED dan kepada pihak-pihak Laboratorium Kesehatan Daerah Provinsi Sumatera Utara yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua yang disayangi Ibunda Maryati Br Sinuhaji, Ayahanda Sutario, Nenek Br Sembiring, Alm. Kakek Sinuhaji, Bibi dan Paman untuk dukungan moril, materil, doa, nasihat dan motivasi yang telah di berikan. Serta kepada seluruh keluarga yang selalu memberikan masukan dan nasihat yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Tidak lupa penulis sampaikan terimakasih kepada sahabat-sahabat yang sama-sama berjuang dalam suka maupun duka, Riza, Deni, Winarsih dan Nurhanidah, yang selalu ada dalam setiap langkah penulis dalam berproses semasa bangku perkuliahan. Terimakasih juga untuk rekan-rekan Biologi Nondik A 2017 yang berjumlah 40 orang yang tidak bisa disebutkan satu-persatu, yang telah memberikan *support* yang sangat berarti kepada penulis selama 4 tahun di bangku perkuliahan. Selain itu juga ucapan terimakasih kepada rekan-rekan di organisasi yang selalu memberikan *support* kepada penulis seperti Organisasi keagamaan Katolik UK-KMK St. Martinus Unimed dan Organisasi Keluarga Besar Kristen Biologi (IKBKB) Unimed.

Terimakasih juga kepada teman saya di lingkungan tempat tinggal yaitu Nur dan Josua yang selalu membantu selama di bangku perkuliahan sampai dalam tahap penyusunan skripsi ini dan terimakasih kepada tim Kuliah Kerja Nyata (KKN) Desa Namo Mbelin yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu, yang sampai saat ini selalu membantu dan memotivasi disetiap tahap penyusunan skripsi.

Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih atas semua pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis menghargai kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, 18 Oktober 2021

Refina Ginting